

県内の企業や団体がそれぞれ地元の大学とコラボレーション（協業）し、新会社やイベントなどのロゴマークをデザインする事例が相次いでいる。学生

らしい斬新な発想を生かすとともに、若年層の注目を集めることで効果にも期待。学生にとっても仕事を経験する好機になるなど利点がある。（小川正貴）

県内企業や団体



Cキューブ・コンサルティングでデザインの意図などを説明する県立大の学生

昨年12月初旬、ちゅうぎんフィナンシャルグループの「Cキューブ・コンサルティング」（岡山市北区本町）で、同社のロゴデザインについて社員と学生が話し合った。学生は県立大（総社市窪木）デザイン学部の4人。社員ら約20人を前に、事前に用意した19の図案を説いて共同で案を絞り、今春

明し、質問などを受けた。同社は同9月に設立したばかり。西原立社長は「地域課題を解決する仕事だけに、地元の大学にお願いしたかった。学生と一緒に仕事ができる」とと自体が財産になる」と話す。

今後も話し合いを続けて共同で案を絞り、今春

大学とコラボロゴデザイン

新会社、イベント 斬新な発想生かす



「おかやま SDGs フェア2023」のロゴマーク

フェアは、企業などがパネルや動画でSDGsの取り組みを紹介したり、商品を展示したりする。「大学生や高校生に訪れてほしい。PRのためにロゴに若者のアイデア

を取り入れようと考えた」と、デザインを依頼した実行委。

商品のロゴで協業した学生がデザインした。商品

名のイニシャル「S」「M」をかたどり、カキ殻をイメージして波線をいくつも配している。

商品開発の際、同大クラ

イミング部に協力してもら

った縁でロゴ作成を依頼。

同大芸術学部内のコンペ

で、4年宮本楓さん（23）の

作品が選ばれた。

「納得のクオリティ。

プロに依頼するのと比べ

った縁でロゴ作成を依頼。

同大芸術学部内のコンペ

で、4年宮本楓さん（23）の

作品が選ばれた。

「納得のクオリティ。

プロに依頼するのと比べ

た縁でロゴ作成を依頼。

同大芸術学部内のコンペ